



Member of
United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization



朝風

教育目標 自立 探究 貢献

～ 志高く 自ら学び 未来を拓く ～

令和3年度
学校報No.39

令和4年2月18日

大仙市立
大曲南中学校



※HP随時
更新しています

◇家庭科の出前授業を行いました。

2月16日(水)、やまと建築事務所代表取締役松塚智宏さんを迎えて、1年生家庭科の住居についての学習を行いました。全2回の授業のうちの1回目の内容は、次のとおりです。

今回のテーマ「住まい概論、家族ごとに異なる「いい家」

- ① 住まい(家)にはどんな機能があるか?
- ② 何のために住まいがあるか?どんな役割があると思うか?(WS)
- ③ いい家とはどんなもの?(設計演習WS)
 - ・自分の家の課題出し(家の内外で考える)
 - ⇒その家によって課題が異なる。これらは家づくりのポイント。
- ④ ある家族の「家」を設計してみる
 - 課題「この家族のみんなが幸せになれる家を考えよう」
 - ・新築、リフォーム、様々な家族設定のモデル3パターンからグループ毎に選択。
 - ・家の簡単な間取りやポイントについて、設計(表現)
- ⑤ まとめ
 - ・間取り、機能等はその家に住む家族により最適解は異なる
 - ⇒家のつくりがその家族に影響を与えることがある
 - ⇒オールマイティな家というものはない(正解はない)
 - ⇒自分および家族にとって何を大事にしたいか、どうすれば家の人が幸せになれるかでのつくり方・間取りなどは変わってくる。
- ⑥ 住まいの変遷(日本)
 - ・古代から江戸・明治・昭和～現在(写真で見る)
 - ・何が変わってきたか

【宿題】「家の中や外で、エコじゃないなあ」と思うところをピックアップ

1年生は講師が驚くほど素直に課題に取り組みました。そして、自分たちで課題に対する答えを出し、発表しました。生徒の優しさがあふれていた発言は、「介護する側の人にも優しい家が必要」というものでした。常に家族みんなのことを考えているんだなと感心しました。

次回は2月25日(金)、テーマは「50年後のエコハウスを設計しよう」です。今から楽しみです。



◇ここにも優しさが・・・

15日(火)公立高等学校一般選抜の願書提出が締め切られました。3年生の皆さんにとっては、「土俵は整った」といったところではないでしょうか。これから志願変更期間がありますので、多少の変動はあるかとは思いますが、あとは本番で実力を発揮するだけです。3月8日にベストコンディションになるよう調整していきましょう。

10日(木)の夕方、ふと職員室の窓下を見たら、雪の上にこんなメッセージが書かれていました。

Fight!! 3年生のみなさん

と読めます。後輩の優しさがあふれたメッセージですね。家族も後輩も先生方も応援しています。3年生の皆さん頑張ってください。



誰のメッセージでしょうか?サインのようなものが...

◇新型コロナまだまだ油断はできません!

全国的にはピークを過ぎたと言われる新型コロナウイルス感染症ですが、秋田県では連日200人を超える新規感染者が発生しています。16日には大仙保健所管内でも27人の感染が確認されました。県は3月4日まで警戒レベル「3」を維持すると発表しました。感染力が強いオミクロン株は、家庭内感染を引き起こすケースが多いと言われています。ご家庭でも、基本的な感染症対策を徹底してくださるようお願いいたします。特に有効なのは、石けん(ハンドソープ)での手洗いだそうです。また、家庭に消毒用のアルコール等がある場合は、積極的に使ってほしいとのことでした。

◇PTA授業参観日は実施します

22日(火)に計画しているPTA授業参観日は、今のところ予定どおり実施します。当日生徒は弁当持参です。駐車場が狭くなっていますのでご不便をおかけします。

全体会はありません。学校評価の結果は、当日配布するとともにHPにもアップします。